Fecha: 29-07-2025
 Pág.: 2
 Tiraje: 5.200

 Medio: La Prensa Austral
 Cm2: 600,8
 Lectoría: 15.600

 Supl.: La Prensa Austral
 Favorabilidad: ■ No Definida

Tipo: Noticia general

Título: Pronóstico reservado: estudiante lucha por su vida tras ser apuñalado en el corazón a la salida de clases

"Fallamos como sociedad", admitió el delegado presidencial frente al nivel de violencia

Pronóstico reservado: estudiante lucha por su vida tras ser apuñalado en el corazón a la salida de clases

» Ataque por parte de un alumno de otro colegio conmocionó a la comunidad educativa del Liceo Pedro Pablo Lemaitre.

ran las 13 horas de este lunes cuando la comunidad escolar del Liceo Pedro Pablo Lemaître, que funciona en un ala del Liceo Sara Braun, presenció un feroz apuñalamiento a un estudiante de 16 años de dicho colegio, que ingresó al Servicio de Urgencia del Hospital Clinico en riesgo vital.

A la salida de clases, dentro del recinto, por calle Jorge Montt, un estudiante de otro colegio esperaba a su victima para propinarle una certera puñalada en el tórax, agresión que requirió la asistencia de una ambulancia, la cual fue escoltada por un radiopatrullas de Carabineros hasta el centro asistencial. Las autoridades informaron que el alumno agredido se encuentra con pronéstico reservado.

El hecho causó conmoción en la comunidad escolar: compañeros de clases lloraban, otros intentaban brindar asistencias y llamar al profesorado y adultos para atender la emergencia. Las clases se suspendieron por el resto del día, medida que se extiende para hoy martes 29, según lo informado por el Servicio Local de Educación Pública (Slep) Magallanes.

A partir de las 16 horas, en la Casa de los Intendentes, se dieron cita las autoridades encargadas del tema, encabezadas por el delegado presidencial regional José Ruiz Pivoevic. "Conformamos este comité policial donde se comienza a abordar la situación de violencia escolar que ha vivido nuestra región", comenzó señalando Ruiz.

Los primeros datos duros que entregaron las autoridades en la oportunidad, donde también asistió la seremi de Seguridad Pública, Carla Barrientos y el general de Carabineros, Marco Alvarado, fue que el agresor, de iniciales C.A., se entregó de manera voluntaria y la victima (C.A.S.S.) se encuentra en condición médica reservada. La voceria correspondió exclusivamente al delegado presidencial, ya que el general Alvarado declinó entregar declaraciones respecto del caso. Según trascendió, ambos involucrados serían hijos de funcioSe organizaron cadenas de oración por el pronto restablecimiento del estudiante agredido, dado que las próximas 24 horas serán cruciales para su evolución

narios de Carabineros.

Las medidas que se han adop tado, según informó el delegado, apuntan a reuniones con directores de colegios y Carabineros para fortalecer rondas a las salidas de clases; programas en las comunidades educativas donde se pueda alertar, dialogar y atajar estos conflictos. "En el establecimiento del menor agredido también habrá una jornada de reflexión y apoyo psicoemocional a la comunidad educativa, entendiendo que es un hecho de alta connotación pública que fue presenciado por diversos integrantes de la comunidad educativa*, complementa el delegado.

En su mensaje a la comunidad educativa, el delegado sostuvo que "fallamos como sociedad cuando se llegan a niveles tan violentos como este y tenemos que poner todas las capacidades para aquello".

Por su parte, el seremi de Educación, Valentín Aguilera, se refirió al caso desde el Hospital Clínico. "Son hechos de gravedad que no teníamos contemplados dentro de nuestro historial en el sector", planteó, invitando a una jornada que se llevará a cabo el día miércoles llamada "Todos presentes contra la violencia". "Este hecho marca un punto de inflexión", sincera la autoridad educativa.

Pronóstico reservado

Desde el momento en que se dio a conocer esta agresión, tanto el seremi de Educación como el director del Slep Magallanes se dirigieron al Hospital Clínico para acompañar a la familia del adolescente agredido. El menor fue ingresado a la Unidad de Cuidados Intensivos, bajo pronóstico reservado, producto de una herida con



Peritos del Laboratorio de Criminalística y personal de la Sip de Carabineros levantaron evidencias desde el lugar donde estalló la agresión.

arma cortopunzante en el tórax, causándole daños internos. La emergencia motivó que el helicóptero institucional de Carabineros despegara desde Punta Arenas alrededor de las 15 horas para trasladar a laciudad al padre de la joven víctima, que desempeña funcionesen la Tenencia Fronteriza de Cerro Sombrero, en Tierra del Fuero.

Cadenas de oración

A través de redes sociales se difundieron cadenas de oración por el pronto restablecimiento de C.A.S.s., dado que las próximas 24 horas serán cruciales para su evolución. "Pedimos con el corazón que nos acompañen enviando toda su fe, energía, luz y amor para su recuperación", escribieron en el mensaje.

En horas de la tarde, el doctor Christian Gallardo Belmar, cirujano del Servicio de Urgencias del Hospital Clinico de Magallanes, indicó que "pasado el mediodía, personal del Samu trajo un paciente con herida en la zona torácica, que nosotros llamamos técnicamente área cardiaca, por lo tanto llegó en un estado crítico, con compromiso de conciencia, había perdido mucha sangre. En ese momento se decidió llevado a pabellón".

En el pabellón se le realizó una traqueotomía, evidenciando al equipo médico que "tenía una lessión penetrante en el corazón, del ventrículo derecho, por lo tanto se le tuvo que suturar esa herida para parar la hemorragia. Tuvimos algunas complicaciones durante la cirugía, pero el paciente pudo estabilizarse dentro de su gravedad y pasar a la Uci".

"Llegó casi inconsciente, Calculamos que había perdido mucha sangre por el tipo de lesión, hacia dentro y hacia fuera. Llegó en el momento justo, si se demoraba un poquito más quizás no lo estuviésemos contando. Esto es una cadena que tiene que funcionar, la rápida atención del Samu, el traslado rápido, atención en pabellón. El llegó cuando el hospital está funcionando a full y teniamos el personal adecuado para enfrentar esta situación", puntualizó el doctor Gallardo.

El especialista indicó que las próximas 24 a 72 horas serán primordiales para su evolución, sin descartar que pudiera necesitar transfusiones de sangre y, por consiguiente, donaciones en los próximos días. "Estas horas son importantes para ver la evolución".

Agresor imputado

Sobre el agresor, quien se entregó de manera voluntaria a Carabineros, tiene 17 años y es alumno de tercero medio del Instituto Don Bosco.

La fiscal de tumo, Rina Blanco, dispuso que el agresor sea trasladado en esta jornada al Centro de Justicia para ser formalizado en audiencia por el delito de homicidio frustrado.

Peritos del Laboratorio de Criminalistica de Carabineros y de la Sip de dicha institución trabajaron hasta las 16 horas de este lunes en el lugar donde se consumó la brutal agresión. APA

Liceano agredido había asistido al Nacional de Cueca Huasa

En septiembre de 2023, el exestudiante de la Escuela de Cerro Sombrero y actual alumno del Liceo Pedro Pablo Lemaitre, quien este lunes fue víctima de una grave agresión a la salida de clases, había

